Tensui Junior High School

令和5年5月23日

玉名市立天水中学校だより

第3号

体育大会頑張りました

5月21日(日)に体育大会を実施しました。今年も半日の開催としましたが、3年生の生徒たちからの希望が多かった棒引きを新競技として導入し、生徒の充実感を高める体育大会となるよう改善を図ったところです。

今年度はテーマを「魂 ~轟かせ、努力の結晶」とし、本テーマを達成するため全校生徒が、5月上旬からのとても短い期間でしたが、練習に一生懸命取り組みました。練習中はとても暑い日があり、体調を心配することも多くありましたが、生徒たちはしっかり乗り切ってくれました。

当日は、すべての競技に一生懸命取り組み、仲間を応援する姿が見られうれしく思いました。

保護者、学校運営協議会の皆様、応援ありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。





気象警報発令時の生徒の登下校について

沖縄が梅雨入りして、熊本も梅雨入りが間近に迫ってきました。最近は大雨が降ることが多く、本年の梅雨も大変心配をしているところです。

登下校時に気象警報が発令された場合は、4月に配布した市の「気象警報発令に伴う児童生徒の登下校について」に沿って対応させていただきます。ご確認をお願いします。(天水中ホームページにもアップしています。)

挨拶すばらしいですね

先日、小学校の先生から「天水中の2年生の男子がとても気持ちのいい挨拶をしてくれてうれしい。すばらしいですね」とお褒めの言葉をいただきました。お話をお聞きしていてこちらもとてもうれしくなりました。全校集会で生徒に話をしますが、挨拶はコミュニケーションの第一歩です。会社の採用条件の1つに大きな声で気持ちのいいあいさつができることというお話をお聞きしたこともあります。いろんな方に気持ちのいい挨拶ができるようになるといいなと思います。機会を見てあいさつの大切さについて話をしていきたいと思います。

6月の主な行事です

| 1 月 | 保護者教育相談(~16日) | 16日 | 中体連選手推戴式 | |
|-----|-----------------|-----|-----------|--|
| 6 日 | 1年集団宿泊教室(~8日) | 17日 | 中体連 | |
| 9 日 | 部活動テスト休み (~14日) | 24日 | 中体連(~25日) | |
| 13月 | 中間テスト (~14日) | | | |

